



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2FOPEN-JS 67

JEUDI 31 OCTOBRE 2019

ORDRE DU JOUR

- 1-Introduction par le président
- 2-Approbation du compte-rendu de l'AG DU 10/10/18
- 3-Rapports d'activités des sections 2Fopen-js 67 :
Tennis, Golf, Retraités MGEN.
- 4-Rapport financier du trésorier
- 5-Compte-rendu des réviseurs aux comptes.
- 6-Modification du Comité Directeur par suite de la disparition
de la section des retraités Mgen 2Fopen-js 67
- 7-Divers.

L'AG sera précédée d'une collation de bienvenue et suivie d'un Comité Directeur.



COMPTE-RENDU Assemblée Générale 2FOPEN-JS67

Mercredi 10 Octobre 2018

Début de la réunion : 9h30.

Christian Calleja accueille les membres présents et leur souhaite la bienvenue.

Il signale qu'il n'a pas pu provoquer de réunion de Comité Directeur cette année, les rares décisions ayant été prises par les membres du Bureau Directeur

:

Le document avait été envoyé, avec la convocation, à tous les membres du Comité 2Fopen-js 67.

a) **Section Tennis** : le bilan d'activités est présenté par Christian Calleja

Il y a toujours 9 sections Tennis Entreprise affiliées au Comité Départemental de tennis du Bas-Rhin

Du fait de la modification des aides financières, la section tennis compte désormais seulement une douzaine de licenciés 2Fopen-js, s'agissant essentiellement des compétitrices des 2 équipes évoluant au niveau national.

Il précise qu'un travail est en cours sur une « nouvelle » convention sport entreprise.

b) **Section Golf** : le bilan d'activités est présenté par Joël Beloeil

17 membres sont issus des deux départements 67 et 68 et de différents clubs de golf : Strasbourg, Le Fort, Ammerschwihr, Soufflenheim. 8 messieurs et 9 dames

_____ : troisième participation cette année, en 2^{ème} Div. Alsace, suite à notre rétrogradation automatique du fait que notre équipe essentiellement composée de retraités, ne peut participer aux phases régionales et nationales des compétitions Golf Entreprise. Nous avons terminé à la 7^{ème} place sur les 17 équipes engagées. La saison est assez courte et se déroule sur les mois d'avril, mai et juin. En fin de saison, une Coupe de Clôture, prévue cette année le 13 octobre, à Ammerschwihr, réunit toutes les équipes.

_____ Ce championnat existe pour la troisième année. Il est organisé par les responsables golf nationaux, avec une phase régionale et une Finale Nationale prévue cette année à Périgueux. Après la phase régionale qui s'est déroulée au Golf d'Ammerschwihr le 31 mars 2018, avec 1 joueur de la 2FOpen 54 et 8 joueurs du 67/68, deux de nos joueurs étaient finalistes cette année avec celui du 54. Hélas, aucun de ces joueurs n'a pu se rendre à Périgueux pour la finale nationale du fait de la distance et des indisponibilités des uns et des autres...

- Une journée de golf pour l'équipe, avec une compétition officielle, a eu le 21 septembre à Ammerschwihr. Elle s'est terminée par un barbecue afin de permettre à chacun de rencontrer tous les autres. Cette journée a été l'occasion de faire le bilan de la saison et d'envisager l'avenir en partageant des idées et le repas.

- Un stage de golf d'une semaine a été organisé en Juillet par la 2FOPEN 49, à Angers, où 3 d'entre nous se sont rendus
- La mise en place d'une journée de découverte en avril 2018, n'a pas rencontré le succès escompté puisqu'une seule personne a fait acte de candidature
- Le 13 octobre aura lieu la coupe de clôture
- Le nouveau découpage régional avec la naissance du Grand Est a occasionné quelques modifications réglementaires qui arrivent progressivement. Certaines phases de compétitions restent sur le modèle Alsace, puis l'échelon Grand Est intervient lors des phases régionales.
- La principale difficulté reste la gestion financière : ressources proportionnelles à l'effectif, coûts fixes (cotisation fédérale, régionale, droits de jeu...) ne varient pas. Cela ne laisse aucune marge de manœuvre pour faire vivre le groupe.

c) : le bilan d'activités est présenté par Jean-Pierre Dupuis

L'effectif global est de 397 membres (-2%) pour 60% de femmes et 40% d'hommes : les réinscriptions sont en cours (250 à la date d'aujourd'hui). Les activités peuvent être classées en deux catégories.

*

-promenades le mercredi (½ journée) : en moyenne 15 personnes

-balades le jeudi (journée) : en moyenne 20 personnes

-randonnées

-dances du monde (lundi), entretien forme physique (mercredi), ping-pong (mardi), qi gong (jeudi)

Remarques :

-on note la disparition des danses grecques

-une seconde formation secourisme PSCI a eu lieu (des trousse de secours ont été mises à disposition des chefs de course)

-le bilan sur l'utilisation des « talkie-walkie » est mitigé.

Séjour de neige aux Saisies (Jan-Fév. 2018), randonnée à Chorges (Serre-Ponçon) en juin, randonnées en Corse et Sardaigne en septembre, séjour à Monte Grotto en mai, deux visites au Musée archéologique en février et juin, sortie à Kirwiller en mai, Smartville et le moulin de la Bliess en septembre.....

D'autres voyages sont en préparation : séjour touristique en Toscane au sud en mai 2019, sortie dans le pays de Moselle allemand en octobre 2019....

Est évoqué également le problème de l'assurance provisoire qui doit être souscrite pour les voyages et sorties : en raison de coûts élevés, certains voyages ne se font pas sous l'égide de la 2FOPEN. Une réflexion sera menée sur ce point.

Toutes ces activités génèrent de fortes rentrées et sorties d'argent qui sont gérées de manière spécifique par la section Retraités MGEN et intégrées dans le bilan financier global 2FOPEN.

Le président signale que, comme l'avait proposé l'AG 2017, un compte bancaire supplémentaire a été ouvert, ce qui induit le même fonctionnement pour la section Tennis que les autres sections : cette démarche va dans le sens d'une meilleure transparence.

Le bilan financier est présenté par le Trésorier Jean-Claude Robert.

Les détails figurent dans les différents documents joints

Soldes des différents comptes au 31 /08/2018 :

+497, 96 euros pour le Compte courant 2FOPEN67 et +10,01 euros pour le Livret Epargne

+3034,92 euros pour la section Tennis

+225,80 euros la section Golf

+ 26025,92 euros pour la section Club Retraités Mgen

+ 798,41 euros pour le compte Fortuneo (CB du Comité 2Fopen-js 67)

La MGEN n'avait pas encore versé à ce jour sa participation fixée par la convention la liant à la 2FOPEN 67 : suite à ce versement, l'aide habituelle de 200 Euros sera apportée à chacune des 3 sections.

Remarque : Les 2 réviseurs aux comptes (Annelise Salomé et Pierre Belzung) ont procédé aux vérifications le 3 octobre 2018 et attestent de la qualité du travail fourni par le Trésorier.

Le budget prévisionnel est présenté par le Trésorier Jean-Claude Robert (voir document joint)

Jacques Fleck regrette que le budget prévisionnel, préparé par le Bureau Directeur, ne l'ait pas été par le Comité Directeur et que ce document n'ait pas été communiqué avant l'AG.

Le Président prend note de la demande

A l'avenir, ce budget sera élaboré par le Comité Directeur et transmis aux membres en amont de l'AG.

Pierre Belzung (absent aujourd'hui) sera sollicité. La section Retraités MGEN présentera également une personne.

Jean-Claude Robert signale qu'il ne souhaite plus poursuivre son travail de Trésorier et ne représente plus sa candidature au Comité Directeur. Il sera remplacé, pour la section Tennis, par Estelle Grandadam.

Les autres membres sont reconduits à l'unanimité.

Il est proposé que Joël Beloeil occupe le poste de Secrétaire et Alain Sprauer celui de Trésorier.

Fin de la réunion : 11h45

Christian Calleja propose de partager le verre de l'amitié.

Le Secrétaire : Alain Sprauer